



L'identitovigilance

Pour être bien soigné,
je dois être bien identifié !



À CHAQUE RENDEZ-VOUS

À chaque rendez-vous (à l'hôpital, au cabinet de radiologie, chez mon médecin généraliste, au laboratoire d'analyse médicale...), je commence par présenter :

- ma pièce d'identité à jour (carte d'identité, passeport)
- ma carte vitale.



JE VÉRIFIE MON IDENTITÉ

Je vérifie mon identité sur les documents médicaux (dossier, bracelet, étiquette...) et je signale les erreurs sur mon nom de naissance, mes prénoms, ma date de naissance, mes coordonnées, etc.



À TOUT MOMENT, JE RÉPONDS AUX QUESTIONS

À tout moment, je réponds aux questions des soignants sur mon identité pour qu'ils puissent me donner le bon diagnostic et le bon traitement.

UNE ERREUR D'IDENTITÉ = UN RISQUE D'ERREUR MÉDICALE !